



Servisegpuq: Una empresa magallánica comprometida con la seguridad pública y privada

- Recientemente instaló el primer circuito de cámaras de seguridad en Puerto Williams, la comuna más austral del país.

Los cinco años de trayectoria de Servisegpuq en Magallanes, brinda confianza a los clientes en el rubro de seguridad privada y seguridad tecnológica, prestando servicios de seguridad privada para empresas con guardias acreditados y con un compromiso de trabajo proyectado en la buena atención de público y respeto, el rubro de seguridad tecnológica se basa en el análisis y desarrollo de proyectos con Camaras de seguridad publicas y privadas, iluminaciones, alarmas, cierres perimetrales, cercos eléctricos, todo basado en la búsqueda de la seguridad tanto en lugares públicos,

empresas, casas particulares, negocios y otros.

Servisegpuq en la actualidad cuenta con una importante dotación de guardias de seguridad, quienes están a cargo del resguardo de diversos recintos, entre ellos el Mall espacio urbano pioneero de Punta Arenas, uno de los principales centros comerciales de la comuna, permitiendo una grata y segura visita de sus clientes.

Gracias a una subcontratación el año 2021 la empresa magallánica desarrollo la instalación completa de 15 cámaras de seguridad publica en la comuna de punta arenas y también 05 cámaras de seguridad publica en la búsqueda de la seguridad tanto en lugares públicos,

comuna de Puerto Natales, posteriormente mediante licitaciones propias entre los años 2022 y 2023 ha desarrolla la Instalación de 07 cámaras de seguridad publica en comuna de primavera y comuna de san Gregorio, Tierra del Fuego.

Focalizados en este tipo de proyectos y apoyando en lo relacionado a seguridad en la región completa Servisegpuq este 2023 se adjudico, la licitación para la Instalación de 05 cámaras de seguridad publicas en la comuna de Cabo de Hornos Puerto Williams, la mas austral del país. Esto se convirtió en un hito para la empresa que debió desplegar su equipo de trabajo, maquinarias, e insumos hasta la alejada ciudad austral, proyecto que es entregado este mes de octubre a la Ilustre Municipalidad.

De igual forma en el área empresas privadas y públicas, desarrollo como subcontrato operativo la instalación de 18 cámaras de seguridad en Planta Enap San Gregorio.

Su gerente general Christian Hidalgo, señala que uno de los ejes fundamentales en el desarrollo de los trabajos es el estar radicados en la región, lo que permite un rápido análisis de



solicitudes, presentación de proyectos y desarrollo de los trabajos con mano de obra local, lo que permite una mayor cercanía con el cliente, un servicio postventa y garantía con rápido actuar.

Empresas y entidades como CCU, Aislapol, Ejército de Chile, Serviu, Fide XII, Nova Austral, IST, Oficina mejor niñez e Ilustres Municipalidades como Punta Arenas, Puerto

Natales, Primavera, San Gregorio, Cabo de Hornos, han puesto su confianza para el trabajo en proyectos de seguridad, con cámaras públicas y privadas, mantenciones, reparaciones y otros.

Otro sistema en particular que trabaja la empresa, para domicilios, negocios y otros, corresponde a cámaras de vigilancia domiciliarias, sistema que, al estar conectado a

internet, permite el monitoreo desde el celular del cliente teniendo un control permanente de su propiedad, contando además con avisos en la aplicación en caso de intrusos.

Servisegpuq Empresa Magallánica a disposición de clientes, privados y públicos, teniendo como lema

“La Seguridad de nuestros Clientes nuestro principal Objetivo”

